

PLIEUX

Quand un peintre renommé donne la leçon

Vendredi 31 mai en soirée, les habitants de Plieux ont pu admirer les œuvres du peintre officiel de la Marine et de l'Espace, Christoff Debusschere, ainsi que celles des élèves du stage qu'il a animé durant toute la semaine précédente au Pigeonnier, chez Gisella Salvioni.

Formation intensive

Ce groupe d'élèves adultes, tous venus de différentes régions de France, a pu suivre une formation intensive, avec comme thème le portrait à l'huile.

Le niveau des peintres apprentis

était de qualité. Certains habitants de Plieux se sont proposés comme modèles, ce qui rendit les toiles encore plus vivantes. Le vernissage comportait ainsi, outre les peintures des stagiaires, des tableaux variés de l'artiste et professeur Christoff Debusschere.

Malgré le mauvais temps, le groupe a fait preuve d'une grande concentration et le travail obtenu a fait l'admiration du village.

Pour tout renseignement sur les prochains stages, se rendre sur www.stagesdupigeonnier.com



Les élèves se sont essayés au portrait à l'huile. PHOTO G. S.